

Anfrage der Abgeordneten Kai-Lena Wargalla, Björn Fecker und Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

„Henny Brunken – Bremens „Gerechte unter den Völkern““

Für den Senat beantworte ich die Fragen wie folgt:

Zu Frage 1:

Nach Auskunft des Staatsarchivs Bremen werden insgesamt vier Bremer:innen als „Gerechte unter den Völkern“ bezeichnet. Es handelt sich um Henny Brunken, Martha Heuer, Melida Palme und Georg Ferdinand Duckwitz.

Zu Frage 2:

Die Umsetzung des Beschlusses befindet sich im Verfahren, eine Benennung wird voraussichtlich im zweiten Quartal 2021 erfolgen.

Zu Frage 3:

Der Senat hat keine Kenntnis zu sonstigen erfolgten oder geplanten öffentlichen Würdigungen durch den Senat oder andere Bremische Stellen für Henny, Henriette, Brunken.